

Premierenkonzert: project.PAZNAUN denkt Blasmusik neu

Das im Frühjahr 2022 gestartete project.PAZNAUN – ein sinfonisches Blasorchester aus dem Paznaun – begeistert unter dem Motto „Blasmusik ist cool“ Menschen aller Altersklassen für Blasmusik und der Leidenschaft am Musizieren. Das Premierenkonzert findet am 10. Dezember 2022 ab 20:15 Uhr im neuen Veranstaltungssaal der Silvretta Therme statt.

Mitwirkende des Blasorchesters sind Musiker:innen jeden Alters aus den Gemeinden Galtür, Ischgl, Kappl und See. Das von jungen Paznauner:innen ins Leben gerufene Orchester ist ein Herzensprojekt: „Bei project.PAZNAUN geht es darum, das Blasmusik-Netzwerk im Paznaun zu stärken und Menschen für Blasmusik – egal ob als Musikant:in oder Zuhörer:in – zu begeistern. Wir freuen uns sehr, dass wir mit project.PAZNAUN einen ansprechenden Rahmen dafür schaffen konnten“, sind sich die Initiatoren des Talprojektes einig.

Beim Premierenkonzert am 10. Dezember im neuen Veranstaltungssaal der Silvretta Therme wird das Orchester primär sinfonische Blasmusik, darunter aber auch Märsche, Filmmusik und Ouvertüren, zum Besten geben. Auf dem Programm stehen Werke von Stefan Matt (Kpm. See), Leonard Bernstein, John Williams, David Maslana und Johann de Meij. Der Eintritt ist frei.

Save-the-Date: 10. Dezember 2022 | ab 20:15 Uhr | im neuen Veranstaltungssaal der Silvretta Therme

(1476 Zeichen mit Leerzeichen)

November 2022

Bilder-Download: [project.PAZNAUN](#)

Copyright © project.PAZNAUN

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter www.ischgl.com/Presse zum kostenlosen Download.